



3/II/1979

Bon bis cher Zayed.

Je n'ai pas de bis,
bis frusté nouvelles à te donner,
car je me rends compte que
tu n'as pas reçu ma carte
de Février 1978.

Vous aviez pu me dire que
chez moi en octobre 1977 à New
York, lors de ton dernier
"check-up" avec ton médecin.
Après lui avoir annoncé qu'il
se portait bien bien, il a eu,
le lendemain une crise cardiaque
dissidente. Il a passé deux
mois à l'hôpital, et retourné
à l'hôtel pour une semaine avant
de subir une terrible cérébrole
dans deux domaines dans le coma,

II

et nous voici, Omer et moi,
essayant d'échapper la vie
sans lui - C'est pis, pis
dura, Ziyadatîn, la vie est
cruelle et les gars méchants.
Je n'aurais toujours pas
eu envie, ni accepté ce
qui c'est passé. Omer est
un amou, et fait ce qu'il
peut pour moi. Il est
amici ici en Novembre, et
cherche du travail - Il a
terminé son entraînement
à Ramille - ici c'est impossible
et la vie est devenu in-
supportable - Il ne probable-
ment dorme un bâil de
meyer-Orient - Nous attendons
des nouvelles du Hôpital,
Yakimkiranbet, Serekin & Hyatt-

Donc, je ne sais pas si
je resterai ici, j'attends -
Voilà nos tristes nouvelles -

J'aurais été content de recevoir
ta lettre, et de te savoir
en bonne santé - Tu es un
amour de nous offrir la
maisonnette à Tuglak - peut-être
un jour, viendrons-nous -

We viens-là pas à l'heure -

Ziyadetdin, je te
l'écris pour aujourd'hui,
en t'envoyant bien fort -
Omar se joint à moi
pour t'envoyer toutes les
affiches amitié -

Très Bamilis